

## La Escuela de Navidad vuelve a la Finca Ferrusa

13/12/2017



La Concejalía de Educación y Medio Ambiente junto con la F.A.P.A "Paco Mollá" y la empresa Planeta Caracol celebran un año más la tradicional Escuela de Navidad destinada a niños de entre 3 y 12 años. Las actividades se desarrollarán en la Finca Ferrusa durante **los días, 26, 27, 28 y 29 de diciembre y los días 2, 3, 4 y 5 de enero**. Se realizarán en horario de 9 a 13:30 horas o a 15 horas, si se opta por el comedor. El precio es de 54 euros. Las inscripciones podrán realizarse hasta el 18 de diciembre

dejando el justificante de pago en las conserjerías de los colegios. Este año volverán a tener **Auto-comedor, para ello los pequeños deben llevar la comida preparada de casa y se guardará en perfectas condiciones** pues disponen de dos comedores y una cocina completa por si hubiese que calentar la comida.

Entre las actividades programadas se realizarán talleres de cocina navideña, fallas para la cabalgata o un roscón de reyes. **También recrearán un belén viviente y una cabalgata.**